
七夕
先日、友人達と友人の子供と一緒に七夕の短冊に願い事を書きました。

何を書こうと悩んでいたら、友人の子供が書いた短冊を見せてくれました。
短冊には
「〇〇ちゃん（私）のケガがなおりますように。」
と書かれてありました。

一緒に料理を作った時に少しだけ指を切ってしまった私の事を心配してくれた短冊でした。
思いやりがあってやさしくて、温かい気持ちでいっぱいになり、嬉しくて涙が出そうになりました。

友人達の短冊も見せてもらったのですが、
「仕事のプロジェクトが成功し、出世して〇〇〇〇になる。」
「一攫千金！宝くじが当たります様に！！」
煩悩にまみれた大人の欲深いものばかりでした。

大人っていつ純粋な気持ちを忘れるんだろう…と思いつつ、自分の短冊を書きました。

「〇〇ちゃん（友人の子供）がいつまでもやさしいきもちをわすれませんように。」

自分以外の願い事を書くのもいいものですね。
思いやりの気持ちを友人の子供に教えてもらいました。

事務局Ｏ
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商標権
 

先日、
埼玉弁護士会で弁理士を講師にお招きして、
商標権についての研修会をおこないました。

商標といえば、例えば昨年、
立憲民主党が設立されたときに、
「立憲民主党」が別会社によってすでに
商標出願されていたと話題になりました。

あるいは、身近なところでいうと、
コカ・コーラは、
特許情報プラットホームで簡易検索すると、
「コカ・コーラ」だけでなく、
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「CocaCola」や
「スカッと　さわやか　コカ・コ－ラ」、
特徴的なボトルの立体形状など、
６８件が商標登録されているとヒットします。

商標には、
私たち消費者などへのブランドイメージがあり、
商品やサービスの「セールスマン」「顔」
ともいえる重要な役割があります

このような、
商品やサービスを提供する方々にとって重要な商標を、
どのように権利化するか、
権利化した商標をどのように活用していくか、
あるいは、
使っている屋号などが他人の商標権を侵害していると
トラブルになってしまったらどうすればいいのか、
弁護士だけで解決することは難しい場面もありますが、
弁理士とも協力して案件に取り組める体制を整えていきたいと思います。

 

弁護士　佐渡島　啓
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メール送受信エラーのお知らせとお詫び
平素は格別のご愛顧を賜り、誠に有難うございます。

現在、当事務所が利用しているシステム・サーバーエラーによるメールの送受信障害が発生しており、メールの送受信が一切できない状態
となっております。

復旧次第、いただいたメールに関しては順次対応してまいりますが、お急ぎのお問い合わせなどございましたら、
お手数をおかけいたしますが、お電話にてお問い合わせくださいませ。

皆様方には大変ご迷惑をおかけしましたことを深くお詫び申し上げます。

今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。

 

「夜間中学」を知っていますか？
 

「夜間中学と日本の教育の未来」という本を頂きました。
恥ずかしながら夜間中学について何も知らなかったのですが、文部科学省によれば、
「戦後の混乱期の中で、生活困窮などの理由から昼間に就労または家事手伝い等を余儀なくされた学齢生徒が多くいたことから、それらの
生徒に義務教育の機会を提供することを目的として、昭和２０年代初頭に設けられたもの。
現在では、義務教育未修了の学齢超過者や、外国人等で日本語の学習を希望する者を中心に教育を行っている。
とあります。

長い間、夜間中学は、学校教育法に定められていない日陰的な存在とされてきましたが、２０１６年１２月にいわゆる教育機会確保法が成
立し、地方公共団体は夜間等において授業を行う学校における就学の機会の提供等を講ずる、ことが定められました。
あらゆる年齢層が、国籍・民族、社会的出身、性の多様性、障がいの有無などにより差別されることのない教育の内容と方法と制度を求め、
長年市民が活動してきた一つの成果です。
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２０１７年現在、８都府県に３１校の夜間中学が存在し、埼玉県内にはありませんでしたが、２０１９年４月、川口市に埼玉県初の公立夜
間中学が開校するそうです。
「共生」に向けた取り組みの一つとして、今後も注目したいと思います。

弁護士　谷川　生子

 

 

 

働き方改革
 

６月１３日、参議院の厚生労働委員会の川越地方公聴会で公述人を務めた。働き方改革法案の中の高度プロフェッショナル制度について、
厚労大臣が言っているような歯止めも法案にはなく、ザル法、単なる働かせ放題法になってしまう、という指摘をした。委員（参議院議員）
からは熱心な質問もいただいた。しかし、６月２９日、参議院本会議で、同法案の採決が強行された。付帯決議がつけられたそうだが、多
少は考えてくれたのだろうか。
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同公聴会では、三州製菓株式会社の社長さんも後述をされた。学者さんのような風貌の紳士で、中小企業では人を大切にしなければ生き残
れず、子育て期の女性が働きやすい残業のない職場を目指していることを淡々とお話しされた。
このような企業が、ブラック企業との不当な競争にさらされない、まっとうな社会のルールを作るのが、国会の役目なのに、と痛感した。

弁護士　髙木　太郎

 

 

 

サザエさんとのじゃんけん
僕は、じゃんけんに絶対の自信を持っています。

少年時代に毎週真剣に取り組んでいたサザエさんとのじゃんけんの日々のおかげです。

サザエさんには、ほとんど負けた記憶がありません。

実際にどうかは知りませんが、子供の頃は、サザエさんはグーチョキパーを繰り返しているので、先週の手を思い出せば負けることはない
と思っており、それを実行していたのです。

http://saitamasogo.jp/wp-content/uploads/2018/06/kokkai.jpg
https://saitamasogo.jp/archives/73985


懐かしい気持ちになるのと同時に、驚きます。

・・・子供の記憶力はすごい。１週間前にサザエさんが何を出したかを覚えていたなんて。

いまはあんな記憶力は残っていませんが、まあ、忘れたいこともたくさんありますから、良し悪しですね。

弁護士　竹内　和正

 

みゃーくぬーまを守りたい
 

去年、宮古島の牧場でみゃーくぬーま（宮古馬）に乗りました。
みゃーくぬーまは、宮古島で飼育されている馬で、
道産子(北海道)、木曽馬(長野)、対馬馬(長崎)などの日本在来馬８馬種のうちの１つです。
からだは小さいですが、強い蹄を持ち、体力もあるので、５０年前までは、農耕馬として働いていましたが、車や機械が発達した現代での
役割は無くなり、数が減り続け、絶滅の危機に瀕しています。
現在は５０頭しかいません。
沖縄県の天然記念物にも指定されているのに、県からの助成金はゼロ。
その上、市は、半数近くの馬を天然記念物の保存指定から外し、補助金もカットしてしまいました。
整理しようとしているのです。

旅行途中に寄った牧場で、大変な現実を知ってしまいました。
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役割のないものは、絶滅してもいいというのでしょうか？

牧場で会ったみゃーくぬーま達は、素直で人懐っこい性格で、つぶらな瞳が愛らしく、とっても可愛かったです。
どのみゃーくぬーまも処分されることなく、その生を全うしてほしい…
絶滅の危機もくい止めたい！！
そのためには、人と共に生きていけるような、新たな役割も考えていかなければいけないのだと思います。
ペットとして一般の人が飼うわけにもいかないし、難しい問題だと思います。
私には、寄付をしたり、情報を収集して、支援団体を応援する事しか出来ません。
どうか、昔のように人とみゃーくぬーまが安心して、寄り添って暮らせる日がくるよう願ってやみません。

（事務局　Ｙ）
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小さな背中と絵本
４歳の娘が、ここ最近、朝、保育園に行きたくないと登園渋りしていました。なんとか保育園に行っても、別れるときが大変で、泣いて離
れません。
保育士の先生に連れられて、泣きながら教室に入っていく娘。小さな背中を見て、私も、なんとも苦しい気持ちになります。

先日、夜に「明日は保育園行かない」とグズグズ言う娘をなだめていたら、娘が泣きながらグズリではなく「気持ち」を話し出しました。
「もっと一緒にいたい。保育園が５回（＝５日）、お休みが２回（＝２日）なのが、嫌。
保育園のほうがずぅっと多いから、嫌。ママと離れるの寂しいから、嫌。エーン、エーン、エーン（大泣）」

ガーーーーーーーーーーーーン。
胸が痛い。

４月に年少から年中に進級して環境も変わる中、娘なりに頑張っていたのでしょう。
そういえば、最近は私も家事と仕事に追われて、娘と遊ぶ時間が少なかったな・・・。
ごめんね、ごめんね。

そんなとき、本屋で絵本『たからもののあなた』（著者・まつおりかこ／出版社・岩崎書店）を見つけました。ウサギの親子のお話です。
子ウサギがママと一緒にいられなくて寂しいと泣いてしまいますが、ママのウサギは、子ウサギに、離れている間もずっとあなたのことを
考えているよ、大好きだよ、と伝えます。
早速、この本を娘と一緒に読みました。
読んでから、「ママも同じだよ」と伝えました。
娘は繰り返し、繰り返し、絵本を見ていました。その夜は、手を繋いで寝ました。

次の日以降、少しずつ、笑顔で保育園に行ける日も増えてきました。
娘は、ちょっとだけニコッとしてバイバイして教室に入っていきます。やっぱり小さな背中。
ママも、今日一日頑張るね。
帰ったら、家事は手抜きでいいや。その小さな背中をいっぱいなでなでして抱っこしてあげよう。

（事務局　Ｅ）
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アベノミクスによろしく
 

安倍政権の経済政策、「アベノミクス」。
最近ではめっきり聞かなくなりましたが、昨年、一昨年はこの言葉をよく耳にした気がします。

先日、「アベノミクスによろしく」という本を読みました。昨年10月に出版された本で、筆者は、私たちと同じ埼玉弁護士会に所属して
いる明石順平弁護士です。

政府や国際機関が公表している沢山のデータを用いて、難しい経済の問題を何でも知っているモノシリ生物モノシリンと太郎君との会話形
式でかなり平易に解説しています。また、漫画「ブラックジャックによろしく」を使用して読者のインパクトに残るように工夫されていま
す。

個人的には、アベノミクス第１の矢の金融緩和の失敗について、「食欲が全然ない人の前に、思いっきり食べ物を積み上げるようなことだ
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よね」と説明している箇所が印象に残りました。

アベノミクスの大失敗についてよく分かりますので、みなさまも是非ご一読ください。

弁護士　鴨田譲

 

 

6/29（金）心、おだやかな日々、子らへ、手渡すための第8
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回報告＆意見交換の集い＠所沢・「廃棄、隠ぺいの『自衛隊日報』
から考える」学習会
心、おだやかな日々、子らへ、手渡すための第8回報告＆意見交換の集い＠所沢にて学習会「廃棄、隠ぺいの『自衛隊日報』から考える」
が開催されます。
講師は、当事務所の伊須慎一郎弁護士です。
是非ご参加ください。

激動の地球でこころおだやかさ、どうバトンタッチできる！

 

廃棄、隠ぺいの「自衛隊日報」から考える

◆講師
伊須慎一郎弁護士
安保法制違憲訴訟埼玉弁護団・事務局長

◆日時
２０１８年６月２９日（金）１８：００～２０：３０

◆会場
新所沢公民館　学習室１号←クリックすると地図が出ます。
西武新宿線　新所沢駅徒歩８分

◆参加費（資料代）
５００円

◆主催
西埼玉違憲訴訟のつどい実行委員会

◆共催
安保法制違憲訴訟埼玉の会

◆お問い合わせ
西埼玉違憲訴訟のつどい実行委員会
鴨川（090-4392-9071）、門坂（080-3086-6700）、稲津（04-2939-5467）
小牧（080-5544-0714）、立川（090-2635-8840）、沼尾（080-1101-8072）
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ちらしはこちら⇒心、おだやかな日々、子らへ、手渡すための第8回報告＆意見交換の集い＠所沢・  『廃棄、隠ぺいの「自衛隊日報」か
ら考える』学習会
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